



玄関の君子蘭が花をつけそうです。3年前元気のなかった植物なので、楽しみです。
過日4月26日の参観日には、多くの保護者の方が足を運んでくださり、
ありがとうございました。授業参観、PTA総会、学級懇談と温かな雰囲気の中、
参観日を行うことができました。PTA総会でお話しさせていただいた
ことを、簡単に記させていただきます。



笑顔あふれる子どもを育てるために

三石小学校は、「笑顔あふれる子どもを育てる」ということを目標にしています。そのため「**学びにむかう**」と「**成長する**」を大切にしています。

昨年度12月に行ったアンケートをみると、がんばっているなあと思うのですが、特に今年度は、これをがんばろうということは次の2点です。

①「学習した後、ふり返りをしている」の項目の「そう思う」「だいたいそう思う」の割合が、79.4%となっています。実は、この「**ふり返り**」こそが、「学びにむかう」においてキーワードとなると思っています。授業や行事の終わりに、自分をふり返り、どうだったかを発表や文章で表現するのです。

「自分は何ができるようになったのか」

「まだ、もやもやしていること・迷っていることはないか」

「友だちのいいなと思ったことは何か」

「次にチャレンジしたいことは何か」

をふり返ることは、主体的に学んでいくことにつながります。昨年度PTA研修会にお越しいただいた岡山大学の中山先生がおっしゃられている「自分と向き合う力」や「自分を高める力」につながるものです。おうちでもどんなふり返りを書いているかを気にしていただき、少しでもよいところがあれば褒めていただけたらありがたいです。

②「早寝・早起き・**メディア**ばいに気をつけて生活している」の項目の「そう思う」「だいたいそう思う」の割合が、61.8%でした。もう一度、メディアばい週間の取組に力を入れていきたいと考えています。おうちでの生活が主ですので、保護者の方のご協力をいただかなくてはなりません。1回目(6/19～)では、メディアを少なくして「**お手伝い**」、2回目で(11/20～)では、メディアを少なくして「**読書**」、3回目(2/5～)では、メディアを少なくして「**運動**」を重点に取り組みます。よりよき成長をめざして同一歩調で取り組めますよう、よろしくお願ひします。

PTA総会で紹介しました



子どもたちの安全を見守ってくださった西崎さんに感謝状をお贈りしました。



4月25日山陽新聞より
PTA新聞「愛宕」が表彰されました。

5月の行事予定



ようこそ三石小へ！
今日からわたしたちのなかまで。

日	曜	主な行事
2	木	一斉下校 13:30
9	木	縦割り班遊び 内科検診
10	金	租税教室(6年)
13	月	委員会活動 眼科検診 1~4年生下校 14:55
14	火	心臓検診(1年) 歯科検診(1・2・6年)
17	金	学校訪問(備前市教育委員会)
20	月	耳鼻科検診 クラブ活動 1~3年下校 14:55
21	火	歯科検診(3~5年)
27	月	5・6年 6校時授業 1~4年下校 14:55
29	水	体育会予行 9:00~10:30
31	金	体育会準備 13:30~ 一斉下校 14:25
6/1	土	体育会 8:45~11:30 予備日 6/4(火)
3	月	振替休業日

温かな陽気に包まれて4月12日(金)入学式が行われました。入学式を待っていたかのように、講堂横桜が満開で1年生の門出を祝ってくれました。



12人の新入生は、ドキドキしながらも大きな返事でがんばりました。在校生も校歌を大きな声で歌い、新入生にエールを送りました。元気と温かさのある三石らしい入学式になりました。

26日(金)には、2年生と学校探検(生活科)をするなど、新しい勉強もがんばっています。

三石学園合同体育会

本年度も「三石学園」として、小・中学校合同体育会を6月1日(土)の午前中に行います。

5月中旬より、体育会に向けての練習が始まります。5月とはいえ、暑い日が続くことが予想されます。お茶の準備や体操服の清潔など子どもたちが安全に気持ちよく練習ができるよう、ご協力をよろしくお願いします。



今年もお世話になります

4月16日(火)には、交通安全教室がありました。三石駐在所の福本さんや学校支援ボランティアの皆さんの指導や協力を受け、横断歩道の渡り方を練習しました。横断のときには手を高く挙げることなど大切なことを教えていただきました。

今年も三石小学校では、地域の方にお世話になりながら、地域学習をはじめ、様々な活動を進めていきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様には小学校を支える一員として、ご理解ご協力をよろしくお願いします。